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“AS…AS”
“as…as” significa “tan … como”. Observa el ejemplo para entender mejor:
· She is as beautiful as her mother. (Ella es tan bonita como su madre)

Estructura:

Verbo TO BE:
Sujeto + verbo TO BE + as + adjetivo + as + complemento
· She is as stubborn as her father (Ella es tan terca como su padre)
Otros verbos:
Sujeto + verbo + as + adverbio + as + complemento
· South Americans dance as well as Africans. (Los sudamericanos bailan tan bien como los africanos)
Usos:

1. Usamos esta expresión para decir que dos cosas, personas, animales, etc. son parecidos en algún aspecto. Ejemplos:
Bogotá is as large as Buenos Aires. (Bogotá es tan grande como Buenos Aires)
Annie runs as fast as Jack. (Annie corre tan rápido como Jack)
Cats are as agile as lions. (Los gatos son tan ágiles como los leones)
2. También podemos utilizar as…as para decir que dos cosas, personas, lugares son diferentes si usamos el negativo. Ejemplos:
Madrid isn’t as hot as Rio de Janeiro. (Madrid no es tan caliente como Rio de Janeiro)
Mobile phones aren’t as expensive as cars. (Los teléfonos móviles no son tan costosos como los autos)
My brother doesn’t cook as well as me. (Mi hermano no cocina tan bien como yo)

Ejercicio:
a. Lee las oraciones y escoge la opción correcta

a) Mi computadora es tan vieja como la tuya
1. My computer as is old as yours
2. My computer is as old as yours
b) Mi tía conduce tan cuidadosamente como nuestro profesor de biología
1. Our aunt drives as carefully as our biology teacher
2. Our aunt drives carefully as our biology teacher
c) Este libro no es tan interesante como el que compramos ayer.
1. This book doesn't as interesting as the one we bought yesterday
2. This book is not as interesting as the one we bought yesterday
d) Los perros no son tan independientes como los gatos
1. Dogs isn't as independent as cats.
2. Dogs aren’t as independent as cats.
e) Los hombres no bailan tan bien como las mujeres
1. Men don’t dance as well as women
2. Men aren't dance as well as women
f) Aprender inglés es tan fácil como aprender español
1. Learning English is as easy as learning Spanish
2. Learning English is as easily as learning Spanish
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